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どちらも素敵な発表でした！ ～ 東西音楽祭 ＆ 英語弁論大会 ～

２３日（水）、コミネスにて東西しらかわ中学校音楽祭（合唱）が行われ、昨年同様全校生で出演しま
した。演奏した曲は「群青」という混声３部の合唱曲です。五箇中学校として出演する最後のステージ。
昨年以上に一人一人の思いのこもった歌声でした。また、２５日（金）、矢吹町文化センターにて行われ
た英語弁論大会には、佐藤綾笑さんが暗唱の部に出場。教科書にも載っている「A Mother's Lullaby」
を表情豊かに披露しました。３年生全員の頑張りに、大きな拍手を送ります。お疲れ様でした！

第２回ＰＴＡ奉仕作業、お世話になりました！
２６日（土）、早朝より行われた奉仕作業には、お忙しい中多数の皆様にご協力いただき、校地の除

草作業を行っていただきました。お陰様で、見違えるほどきれいになりました。
あらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

＜ 今週の予定 ＞
28 月 朝会

県南教育事務所長来校（５・６校時）
29 火 奉仕部活動日 発育測定

週末課題テスト（数学③）
30 水
31 木 西白河ＰＴＡ連絡協議会役員会

（１９：００～ 中央中 Ｐ会長・教頭出席）

1 金 週番引継会

  

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

筋肉を鍛えるには、ある程度の負荷は必要。
心も同じ。困難なことを乗り越えた分しか
強くならない。

～ 苦労することは、決して無駄ではありません ～

【部長 大輪みつき さん】

夏休みに学校に来て練習した成果を
本番でしっかり出せて良かったです。結
城祭でも歌うので、練習で言われたこ
とを忘れないようにしたいです。

【ソプラノ 大輪凜奈 さん】

コミネスの大きい舞台で緊張したけ
ど、練習の成果を発揮でき、楽しく歌
うことができました。

【アルト 吉田南々美 さん】

夏休みもみんなで頑張って練習した
成果を出せることができて良かったで
す。そして、最後の良い思い出になりま
した。

【メイル 松崎煌眞 さん】

最後の合唱、夏休みに練習した成果
を出すことができたので、良い合唱に
なりました。

第２学期始業式 式辞 ～ ２学期は「自主性」を育てるとき ～ ※ 抜粋

２学期はよく「１年の中で１番長くて忙しい学期」と言われます。確かに日数は８６日間と、１学期に比べて
１４日間増えています。しかし学校行事の数は、実は１学期とそう変わらないんです。つまり１学期よりゆとり
があるはずなんです。では、なぜ忙しいというのでしょうか。それは行事の数が多いのではなく「自分達でやら
なければならないこと」「自分達が直接関わること」がほとんどだからです。
例えば結城祭。１年の中でも大きな行事ですが、企画、事前の準備、当日の運営など、ほとんどが皆さん自身

の手で行われます。もちろん当日の発表も皆さんが主役です。他にも、今週行われる東西音楽祭、９月の修学旅
行、そして１２月にはカウントダウンセレモニー。このように、全てではないにせよ、みなさん一人一人が自主
的に取り組まなければならない場面が多くなるのが２学期です。
さらに３年生である皆さんは、これらの行事をやりこなしながら、自分の進路実現に向かって、自分で考え、

自分で判断・決定し、誰に言われなくても自ら進んで行動を起こさなくてはなりません。
まさしく「自主性」を磨くのが２学期です。
日々の生活の中で常に「自分から」という意識で取り組んでください。そうすれば、やり切ったときには今ま

で感じたことのないような大きな達成感や充実感が得られるはずです。
自主性のない人はいつも嫌々物事に取り組みます。だからおもしろくないし、良い結果も出ません。そしてそ

のことを他の人やまわりの環境の所為にします。当然、愚痴や文句も多くなります。
反対に自主的に考え行動する人は、どんどん新しいアイデアがうまれ、それを実現しようと努力します。だか

ら良い結果が出せます。ますますおもしろくなっていきます。
さて、皆さんはどちらの姿を見せてくれるでしょうか。
この２学期、皆さん一人一人の自主性が大きく育つことを期待しています。今学期も元気に笑顔頑張りましょ

う。そして今年度の生徒会スローガンである「最終章 ～ みんなで残す最高の思い出 ～」のとおり、一生忘
れることのない素晴らしい思い出をつくっていきましょう。

【英語弁論 佐藤綾笑 さん】

とても緊張したけれど、間違えずに
しっかりと悔いの残らない発表ができ
て良かったです。


